



**Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la
Universidad Anáhuac, en la *Olimpiada Anáhuac México 2016***

10 de junio de 2016

Universidad Anáhuac México Norte

Mañanitas

¿Cómo están? Buenos días, ¿están dispuestos a que lo que una vez estuvo un segundo en su boca y quedó eternamente cintura baje un poquito más? Me parece muy bien, además hoy estamos haciendo una doble celebración porque tenemos aquí un pastel de los cumpleaños, ¿quiénes son los cumpleaños de hoy? A ver, acérquense, los cumpleaños de hoy, bueno del mes, pues.

Súbanse aquí los cumpleaños del mes de junio, - el más bonito, Padre-. No, el más bonito es agosto. ¿Les cantamos las mañanitas o qué? ¿Quién las empieza? ¿Cómo está previsto, Palomares?

Qué bonito hacer coincidir la alegría y la gratitud por la vida de todos ustedes con nuestra primera Olimpiada como Universidad Anáhuac México, muchas felicidades. Esta Olimpiada tiene muchos invitados

especiales, pero yo quisiera, antes que nada, dar la bienvenida a un súper invitado, el rector de la Anáhuac del Sur, el Actuario Abraham Cárdenas, bienvenido.

Olimpiada Anáhuac

Además de esto, ayer me comentaba Palomares que estamos batiendo récords, porque tenemos 670 inscritos en la Olimpiada. La verdad es que muy fácil romper este récord porque no había habido antes otra marca, era muy sencillo. Déjenme que les diga una cosa muy sencilla, que cuando Palomares me pidió dar la inauguración oficial de esto. Me pregunté qué podía ser interesante y continuó con la idea del rector Cárdenas, que justamente lo importante es la unidad que podamos tener entre todos nosotros, no sé si ustedes lo saben, pero las Olimpiadas originales nacen con un propósito, y el propósito original era unir a todos los griegos que se la pasaban peleándose entre ellos, porque no eran capaces de ponerse de acuerdo en torno a algo, entonces los griegos estaban unidos en torno a tres cosas: estaban unidos en torno al culto a Apolo en el oráculo de Delfos, que se unía a todos los griegos; lo segundo que unía a todos los griegos era una historia común que hoy nosotros como La Ilíada y La Odisea, una historia común de la tierra, de la raza, de la etnia Griega, Helena; y en tercer lugar lo que les unían eran las Olimpiadas.

Durante las Olimpiadas, todos los griegos se sentían parte de una misma etnia, de un mismo fin, de una misma misión, se veían como una sola cosa, el deporte, la historia y el culto a los dioses. Yo creo que, si

intentamos aplicar esto a nosotros, hoy comenzamos con el deporte, y el deporte hace que todos los que estamos aquí reunidos, ya sea que usemos camisetas azules, o camisetas naranjas, o camisetas negras, alguna camiseta todos traen, seamos una sola cosa.

Cada uno va a participar en lo que le gusta, en lo que siente que es lo suyo, y lo mío sería, iba a proponer el lanzamiento de *jaibolina* pero no entraba en el asunto este. Cada uno sabe qué es lo que uno tiene y eso es lo bonito de lo que hacemos hoy aquí en la mañana, que esto nos una, que el saber que hay alguien dando pasos con nosotros jugando el mismo deporte, sea lo que nos hace lo que cada uno de nosotros tenemos aquí detrás puesto, **#SomosAnáhuacMéxico**, creo que eso es lo más importante. Que también nos una el descubrirnos como parte de una única misión, nosotros no vamos al oráculo de Delfos, pero sabemos que tenemos una misma misión como una única Universidad, dentro de poco una única Universidad en dos campus. Y que lo tercero que nos una es lo que ustedes, ¡ustedes eh!, comienzan hoy a escribir que es una única historia, la misma historia.

Ojalá que dentro de un montón de años cuando recordemos, si es que nos acordamos de este día, como cuando aquél que decía “¿te acuerdas cuando nos acordábamos?”, cuando nos acordemos de este día sepamos que, con el banderazo de salida que estamos dando hoy, estamos dando también el banderazo de entrada en el corazón de todos nosotros de la Anáhuac México.

¡Felicidades, que gane el mejor! ¡Adelante!

--ooOoo--